



THE FIRST STORY
RAIRAKU REI / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

EPÍLOGO: CONTINUARÁ

El "Rey Verde" miró el monitor y murmuró en voz baja.

"La desviación Weissmann del "Rey Incoloro", la desviación Weissmann de Adolf K. Weissmann y la desviación de Weissmann de Mikoto Suoh han desaparecido."

El hombre con ropa de sacerdote que estaba a su lado frunció el ceño ante las sencillas palabras del "Rey Verde".

"Al final, el "Rey Dorado" no se movió."

"Sí, pero hay un registro de que el "Rey Dorado" se comunicó con el "Rey Plateado". Tal vez le confió todo al "Rey Plateado", o..."

El "Rey Verde" levantó ligeramente el borde de su boca.

"¿El "Rey Dorado" ya no tiene suficiente poder para moverse por sí mismo?"

Un niño sentado bajo los pies del "Rey Verde" resopló cuando lo escuchó.

"Si el tipo más problemático está envejeciendo en serio, ¿no es conveniente para nosotros?"

"Afirmativo. Puede que no pase mucho tiempo antes de que salgamos."

Un joven lustroso apoyado en el sofá miró al "Rey Verde" con los ojos tentativos bajo sus largas pestañas.

"Pero es una pena que tu obsesivo "Rey Plateado" haya muerto tan fácilmente. O más bien, el inmortal "Rey" realmente murió, ¿no?"

"¿Qué hay sobre eso?"

Los ojos del "Rey Verde" brillaron como si esperaran algo. Sus ojos estaban mirando el estado de la isla escuela cuando estaba a punto de establecerse a través del monitor.

"El "Rey Plateado" es un rey inmutable. Incluso si el cuerpo fue secuestrado por la interferencia del "Rey Incoloro", su alma escapó inmutable sin ser invadida. Una vez más, su "inmutabilidad" todavía puede estar viva, aunque parece que ha sido quemado por las llamas de la destrucción del "Rey Rojo"."

"¡Kuwa! ¡Kuwa!"

El loro, que estaba sentado en el hombro del "Rey Verde", hizo un ruido fuerte.

Este loro era amigo e intermediario del "Rey Verde". También tuvo una conversación con el "Rey Incoloro" a través de este loro.

El "Rey Verde" puso sus mejillas sobre su cabeza como si estuviera apuntando a un loro.

"Si el "Rey Plateado" está vivo, volverá pronto. Esta vez, el "Rey Plateado" estará en mi tablero de juego."

Todos sus amigos miraron al "Rey Verde". Todos sintieron que su cuerpo estaba en silencio, pero liberando una gran cantidad de energía.

+++++

Después de enviar a Kukuri al lugar donde los otros estudiantes estaban evacuando, Kuro se unió a Neko y regresó a Gakuenjima para buscar al chico.

Neko parecía haber dormido todo el tiempo después de usar un gran poder. La situación actual no la tragaba bien, y caminaba rápido en una isla escolar sin personal, moviendo sus grandes ojos, solo para encontrar que el chico estaba puramente perdido.

Kuro sabía que el chico se dirigió a la batalla entre el "Rey Rojo" y el "Rey Azul", manteniendo el alma del "Rey Incoloro" atrapada en su cuerpo. Fue testigo de la columna de fuego rojo brillante que atravesó los cielos con el golpe completo del "Rey Rojo" y la caída de la espada de Damocles roja.

Luego, cruzo el puente de conexión en Gakuenjima solo y confirmo la aparición del "Rey Azul" Munakata regresando desde la distancia. No pudo decirle a Neko que significaban esos hechos.

El sol estaba inclinado, y la luz roja del crepúsculo teñía la isla irregular de la escuela. El lugar donde Suoh y Munakata transformaron en un campo de batalla, tenía una marca de destrucción particularmente grande, mostrando la ferocidad de la batalla.

Cruzo entre los árboles que fueron quemados de negro y derribados, y finalmente se dirigieron al lugar donde podían ver una enorme columna de fuego. Neko siguió con una mirada ansiosa detrás de Kuro que caminaba en silencio.

La columna de fuego se elevó alrededor del santuario en la parte trasera de Gakuenjima. Subiendo los largos escalones de piedra que se derrumbaron después de la batalla que siguió al santuario, Kuro se dirigió al lugar con Neko.

Tan pronto como subió los escalones de piedra y abrió los ojos, para Neko que era pequeña, fue impresionante.

En los recintos del santuario, el suelo se excavó como un cráter y no conservó su forma original.

A medida que se acercaban al borde del cráter, el suelo todavía estaba caliente y la temperatura se transmitía por debajo de los zapatos. Kuro caminaba lentamente por el borde.

De repente, Neko gritó y salió corriendo, gritando "¡Shiro!". Kuro reflexivamente espero que Neko corriera.

Sin embargo, lo que había no era la figura del chico, sino el paraguas rojo que el chico siempre tuvo.

El paraguas se hundió profundamente en el suelo como una lápida. Neko agarró el mango del paraguas y tiró con fuerza para sacarlo.

"¡Uh, no quiere salir!"

Con el poder de Neko, el paraguas medio enterrado en el suelo no se movía, sino que la mano de Neko se deslizó y cayó hacia atrás. Kuro se acercó lentamente y sacó el paraguas en lugar de Neko. Neko saltó desesperadamente sobre el paraguas que sostenía Kuro.

"¡Dámelo! ¿Yo se lo entregare a Shiro!"

Al verla abrazar el paraguas con cuidado, una cosa triste se precipitó en su pecho.

"Oye, Neko. Ya no podrás entregárselo a Shiro."

Le dijo esas palabras con la voz más suave posible. Las palabras que pronuncio volvieron a sus pensamientos y sintió dolor.

Neko se llenó de lágrimas en los ojos e hizo una voz húmeda.

"¡No! ¡Se lo entregaré a Shiro! ¡Se lo entregaré a Shiro!"

Se volvió difícil y Kuro reforzó involuntariamente su vocabulario.

"¡Escúchame! ¡Shiro está...!"

"¡Porque Shiro es un "Rey"!"

Ante Neko que le gritó eso con cara de desesperación, Kuro se sorprendió y perdió las palabras.

(Soy el "Rey" inmortal.)

La aparición del chico que dijo eso con una expresión amable y una voz tranquila revivió en su mente.

Eso podría haber sido una manifestación de la intención del chico de volver con Kuro y Neko.

Una suave brisa con olor a marea soplaba desde el mar, acariciando la piel de Kuro para consolarlo. En su corazón, Kuro canto una frase.

(Abrazando la resignación, no se baja el telón.)

Una vez animo al chico con esa frase. No iba a renunciar. ¿Dónde estás? Le pregunto mentalmente al chico. Se regañó a si mismo por haber intentado abandonar las esperanzas de encontrarlo.

Caminó hacia Neko, que abrazaba el paraguas y se puso rígida, y Kuro suavemente se acercó a ella.

"Así es. Shiro es nuestro "Rey"."

Neko miró a Kuro con asombro, y miró fijamente a los ojos de Kuro durante un rato, tratando de discernir con sus grandes ojos.

Finalmente, Neko relajó su cuerpo fortalecido y puso su mano sobre la de Kuro.

La mano blanca y delgada de su compañera fue envuelta con fuerza por Kuro y tiró con fuerza.

Neko sostuvo el paraguas del chico en un brazo, sostuvo una mano con la de Kuro y se puso de pie.

+++++

Al informar cómo desaparecieron las desviaciones Weissmann de los tres "Reyes", "Rey Incoloro", "Rey Plateado" y "Rey Rojo", Daikaku Kokujoji respondió con una sola palabra, "Sí".

El conejo miró gentilmente el rostro del Señor desde debajo de su rostro. No había tristeza en el rostro con el arrastre profundo que te hace sentir los años que ha vivido.

Los "conejos" también escondieron una cara grabada en guerra debajo de la cara en forma de conejo. Es un viejo "conejo" que solo se diferencia diez veces del camino normal. Durante muchos años, fue el "conejo" más viejo que se había deslizado por "Tokijikuin" y se movía como sus extremidades.

Por eso se dio cuenta de que Kokujoji no tenía un corazón tranquilo ahora.

Este conejo sabía que, si bien Kokujoji Daikaku era una persona sólida e inquebrantable, tenía un viejo amigo que vivía en la parte blanda que le queda en el corazón.

La razón por la que se cambió la figura a "Rey Dorado" fue para reconstruir Japón, que quedó devastado después de la guerra. De hecho, gracias a él, ahora hay desarrollo en este país. Al mismo tiempo, Kokujoji continuó siendo el "Rey" y defendiendo la "Pizarra" de Dresden debido a las amistades y los sueños que se cultivaron en Alemania durante la guerra.

(Solo yo seré el "Rey" ideal, así que mira desde ahí.)

El "conejo" nunca olvidó la expresión de determinación que tenía el joven Kokujoji, mirando hacia el Himmelreich, la aeronave en la que estaba a bordo Adolf K. Weissmann, que llegó a Japón. Fue el momento en que el "conejo", que aún era un niño, decidió dedicarse al camino de él.

"Su Excelencia..."

El "conejo" llamó involuntariamente al Señor, lo llamó, pero no supo cómo continuar con sus palabras después de eso.

Kokujoji abrió la boca antes de que el "conejo" encontrara las palabras.

"Prepárense para la partida del "Meifu (Inframundo)"."

El "conejo" abrió los ojos. El "Meifu" era el mismo tipo de dirigible que tenía Weissmann y que se estrelló, el "Cielo" Himmelreich, y era mantenido en secreto por Kokujoji en caso de emergencia.

"Ese es el "Rey" inmortal."

El "conejo" dijo eso para adelantarse a la respuesta de Kokujoji.

Le avergonzó el malentendido de que pensó que la razón por la que el corazón de Kokujoji no estaba tranquilo era por el duelo por la pérdida de un viejo amigo importante.

El "conejo" se inclinó profundamente.

"Si."

"¿Qué pasara con los miembros de su clan?"

"Kuro Yatogami, que era miembro del clan de Ichigen Miwa, y una chica Strain que se hace llamar Neko."

"Arregla la habitación donde él vivía en la escuela, y conviértela en su base. Dile: 'Esperen a su Señor en esta habitación'."

"Si, Su Excelencia."

El "conejo" se voltea rápidamente y comienza a moverse para cumplir las intenciones del Señor.

Las cosas relacionadas con el "Rey Plateado" aún no han terminado.

+++++

Lavo la sangre de Mikoto Suoh que tenía en las manos.

El rojo, que simboliza al hombre que tanto molestó a Munakata, fue fácilmente arrastrado por el agua corriente y desapareció.

El mundo parecía estar roto debido a las grietas en los cristales que entraron durante la batalla.

El gesto de lavarse la sangre y secarse las manos mojadas con una toalla se volvió complicado. Se dio cuenta de que ahora estaba molesto.

"Capitán."

Se escuchó la voz de Awashima. Al escuchar la voz que era la bandera, las emociones perturbadas de Munakata disminuyeron y volvieron al control del orden.

"Se confirmó que todos los estudiantes de la isla escolar evacuada están a salvo. Los estudiantes cuyos cuerpos han sido secuestrados por el "Rey Incoloro" no parecen tener secuelas. Sólo los heridos leves, pero los estudiantes heridos fueron llevados al hospital en cooperación con el equipo de ambulancia."

"Está bien. Buen trabajo."

"He confirmado a todos los estudiantes de Gakuenjima, pero... la chica llamada Neko y Kuroh Yatogami, que estaban trabajando con Yashiro Isana, están desaparecidos."

"Eso es todo."

Munakata se volvió hacia Awashima. La cicatriz en el flanco apuñalado por el miembro del clan rojo que fue secuestrado por el "Rey Incoloro" era pequeña. Fue un dolor punzante que no desapareció después del tratamiento.

"Quería preguntarles acerca de la historia detallada sobre las circunstancias del incidente, pero... no se puede evitar, especialmente porque la habilidad de esa niña llamada Neko es difícil de rastrear."

"Sí.", Awashima tomó el control y miró a Munakata como si la estuviera mirando. Con solo mirar a Awashima, Munakata se dio cuenta de que estaba algo perturbado incluso cuando se ve desde el borde.

"Awashima-kun. Nunca antes había cometido un error."

Awashima no respondió y lo instó solo con los ojos. Munakata continuó de manera constante.

"Pero esta vez cometí un error... no pude detener a ese tipo."

Mirando solo los resultados, Munakata será el "Rey" que detuvo la caída de Damocles de Suoh. Pero eso era lo que quería Suoh. Suoh rompió la restricción de Munakata y corrió por el camino hacia la ruina, y Munakata solo se vio obligado a limpiar después de eso.

Awashima no dijo nada acerca de cómo Munakata detuvo al "Rey Rojo". Simplemente dijo "Sí." con una cara seria.

Sintiéndose a salvo por eso, Munakata se sonrió a sí mismo.

"Qué irrespetuoso. Me quejé."

"Soy tu ayudante. Dime cualquier cosa."

"Eso es confiable."

Cuando Munakata sonrió, la expresión de Awashima, que no rompió su actitud seria, se estremeció repentinamente cuando miró hacia atrás.

Munakata miro hacia atrás para seguir su mirada.

Allí había innumerables pequeñas luces rojas.

Un grupo de pequeñas luces rojas se movían como luciérnagas fuera de temporada y se elevaban hacia el cielo como chispas. Las luces rojas nacieron de los cuerpos de "Homura", quien miró en dirección a Gakuenjima a la orilla del mar debajo del puente de conexión.

"Esto es..."

Awashima estaba impresionada. Munakata también cerró los ojos y miró la escena.

"Parte del poder de Clansman se deshace con la muerte del "Rey". Es irónico que un hombre tan violento y egoísta dejara atrás esta visión de ensueño."

Fushimi estaba junto a la barandilla del puente en una atmósfera atónita. Sostuvo el área alrededor de la clavícula izquierda con la mano. Munakata sabía que había una "marca" quemada en ese lugar, de cuando estuvo en el clan rojo en el pasado.

Desde el cuerpo de Fushimi, una pequeña luz roja se derramo desde el lugar donde estaba la "marca" y se elevó al cielo.

Munakata, que estaba mirando en silencio a Fushimi mirando la luz roja que se elevaba de su cuerpo con un rostro como un niño perdido, de repente sintió una señal de huir de la isla escuela.

Un gatito familiar y un perro negro corren en línea recta.

"Oh."

Era la chica Strain y Kuroh Yatogami, de los cuales Awashima había perdido su paradero, aunque estaban tomando la forma de un pequeño animal por operación de reconocimiento.

Munakata pensó por un momento y lo pasó por alto como estaba.

Solo hoy, no podía tener ganas de atrapar y preguntar a aquellos que habían perdido a sus preciosos seres queridos.

+++++

Durante mucho tiempo nadie pudo moverse.

La caída de la espada de Damocles. No había nadie ahí que no sepa lo que eso significaba.

Y más que eso, cada uno de ellos sintió la pérdida de su existencia principal debido a las llamas que tenían en sus cuerpos.

Yata, que se habría enojado si lo hubiera explicado con palabras, habría insistido en que no lo creía, pero se quedó atónito sin decir una palabra sobre el hecho de que se sentía con la llama como su alma.

Kusanagi también se puso de pie sin decir nada, sosteniendo en alto a Anna, quien se había derrumbado de tanto llamar a Suoh hasta quedarse sin voz, y continuó mirando al cielo sobre Gakuenjima, donde la espada había desaparecido.

Finalmente, el acelerado sol de invierno se puso, y el cielo tiñó solo el borde occidental de rojo claro, llenando los signos de la noche.

Anna en sus brazos ya no lloraba, y miró hacia abajo sin expresión como si se hubiera convertido en una verdadera muñeca. Tuvo que llevarla de regreso a un lugar cálido temprano.

Refrescado por el aire nevado del invierno, Kusanagi pensó que tenía que decirles algo.

No estaba Suoh, que ya era un pilar. Ni siquiera Totsuka que ría y empoderaba a Kusanagi cuando lo estaba pasando mal.

Kusanagi no tuvo más remedio que hablar con sus decepcionados compañeros.

Sin embargo, las palabras no subían por la garganta de Kusanagi en absoluto.

Quizás cualquier cosa que digiera los pondría al día. No, cuando pensó que era su papel perseguirlo, Kamamoto pronunció una voz baja.

"No Blood! No Bone! No Ash!"

Lo que dijo Kamamoto fue el lema de "Homura".

Sin sangre, sin huesos, sin cenizas.

Una palabra que los inspiraba antes de la batalla y se pronunciaba como una voz abierta para que todos se convirtieran en una sola llama.

Pero al mismo tiempo, era una palabra de luto por los que murieron.

"No Blood! No Bone! No Ash!"

En respuesta a Kamamoto, las personas a su alrededor cantaron y alzaron la voz, empujando sus puños hacia el cielo.

Apretó su voz para sublimar su tristeza, y al menos estaba orgulloso de ocultar la lamentable apariencia de Suoh que se fue.

Yata, que lloraba aturdido, vio llorar a sus amigos y levantó el puño sin secarse las lágrimas.

"No Blood! No Bone! No Ash!"

"No Blood! No Bone! No Ash!"

Las voces de los hombres se volvieron una, y el aire se balanceo y resonó.

En él, Kusanagi vio una mariposa en llamas que se elevaba.

Le sorprendió recordar la mariposa que Totsuka solía hacer con destreza con su propia llama, pero si miraba de cerca, no era una mariposa.

Era una pequeña luz roja que no tenía forma. Bailo como una mariposa esponjosa y trepo al cielo.

Una pequeña luz se elevaba de los cuerpos de los miembros de "Homura". La luz que nacido de todos y cada uno de ellos apunto al cielo como si estuvieran tratando de servir a Suoh. Algunas de las llamas de Suoh pueden haberse desenredado y separado.

Kusanagi también sintió fiebre alrededor del omóplato derecho con la "marca". Una luz roja emergió del cuerpo de Kusanagi.

La luz de Kusanagi voló hacia el cielo con el mismo movimiento suave que la luz de todos. Mientras la fría nieve blanca ondeaba de arriba a abajo, la vista de la cálida luz roja que revoloteaba de abajo hacia arriba era fantástica, y Kusanagi respiraba temblando.

Anna también sacudió los labios y miró fijamente el grupo de luces rojas. Anna descendió de los brazos de Kusanagi, abrió los brazos y miro al cielo.

"Es un hermoso rojo..."

Anna murmuró con una voz baja y suave.

Kusanagi pensó que esta escena podría ser el último regalo que Suoh le dio a Anna, y que era demasiado romántico.

(Las llamas del rey no son todas aterradoras. Son cálidas y limpias.)

"¿Nos escuchas, Mikoto?"

Kusanagi murmuró, entrecerró los ojos y miró al cielo. La luz roja se acumuló en el aire y coloreo el oscuro cielo nocturno de rojo.

Quizás debido a la temperatura de la luz, su cuerpo se calentó antes de darse cuenta, a pesar de que estaba bajo el cielo nevado.

Mikoto Suoh era un hombre que no era adecuado para ser "Rey". Kusanagi todavía lo creía.

Aún así, Mikoto Suoh era el "Rey" más que nadie.

Se asombró con llamas feroces, fascinado con el hermoso rojo, se curó a una temperatura suave, corrió solo y se consumió.

Para todos los que se reunieron aquí, Mikoto Suoh era un "Rey".

+++++

Isana Yashiro estaba flotando.

Aunque su cuerpo se quemó en pedazos, la existencia de Isana Yashiro no había desaparecido y estaba flotando en algún lugar.

(¿Esto es la muerte?)

El chico pensó en eso, a pesar de que era algo absurdo en lo que pensar.

Cuando eso sucedió, sintió que todo hasta ahora había sido un largo sueño.

El investigador Adolf K. Weissmann. Una trilogía del sueño de Weissmann, el sueño del transeúnte "Rey Plateado" y el sueño de un pacífico estudiante de secundaria, Yashiro Isana.

Todo había terminado y temió que no pudiera ir al cielo ni al infierno.

(¿Eso está bien?)

Esa era la realidad del pensamiento del chico, que era esponjoso como un sueño.

(Adolf K. Weissmann, "Rey Plateado", e Isana Yashiro, ¿todavía tienes algo que hacer?)

(Soy el "Rey" inmortal.)

Recordando sus palabras que había dejado atrás, el chico trató de luchar a pesar de que no tenía brazos. Trato de averiguar dónde estaba eso, aunque no tenía ojos. Trato de escuchar sin oídos, presto atención al olor sin nariz y trato de encontrar la sensación del entorno sin piel.

Hermana. Teniente. Neko. Kuro.

Trato de nombrar en los que pensaba, aunque no tenía garganta ni boca.

Por primera vez, Isana Yashiro luchó por vivir.